

Satu Perwira di Mutasi, Dandim 0827/Sumenep Pimpin Corp Raport Pindah Satuan

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.PERS.WEB.ID

May 21, 2022 - 02:01



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md pimpin pelepasan pindah satuan satu orang perwira jajaran Kodim 0827/Sumenep Kapten Arm Muasari Danramil 0827/16 Gapura di Makodim 0827/Sumenep, Jl. Ksatrian, No. 1, Kelurahan Pajagalan, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep.

Jum'at (20/5/2022).

Kegiatan ini, diikuti lebih dari 50 orang diantaranya seluruh Perwira Staf, Jajaran Danramil, Perwakilan Koramil, dan Persit KCK Cabang XLVI Kodim 0827/Sumenep.



Dalam amanatnya Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md mengatakan, Acara pelepasan Perwira Pertama (Pama) Kodim 0827/Sumenep yang baru kita saksikan bersama ini adalah suatu prosesi pelaksanaan acara yang merupakan tahapan dari pada pelaksanaan pelepasan warga satuan Kodim 0827/Sumenep yang merupakan tradisi satuan.

Korp Raport pindah satuan memiliki makna tersendiri khususnya bagi prajurit, karena pindah satuan memiliki dimensi moralitas yang mengandung pesan dan harapan dari organisasi untuk diwujudkan dalam pelaksanaan tugas yang optimal sesuai dengan kebutuhan serta tuntutan perkembangan pembinaan personel di lingkungan TNI Angkatan Darat.



"Bagi Kapten Muasari dan ibu yang selalu setia mendampingi dalam kesempatan ini saya mengucapkan banyak terimakasih yang sebesar-besarnya atas sumbangsih selama ini kepada Kodim 0827/Sumenep dan telah melaksanakan tugasnya dengan baik, selamat bertugas di satuan yang baru dan kita do'akan semoga lebih sukses di tempat tugas yang baru dan selalu dalam lindungan oleh Allah SWT" ujarnya.

Dandim juga berpesan agar kepada prajurit Kodim 0827/Sumenep lainnya untuk tetap semangat dan ikhlas dalam melaksanakan tugas.



"Saya harap kepada prajurit yang lain, untuk tetap semangat dalam bertugas, ikhlas, tunjukkan dedikasi yang baik" terangnya

Acara ditutup dengan pemberian tali asih dan piagam penghargaan serta pemberian ucapan selamat jalan oleh Dandim 0827/Sumenep diikuti seluruh anggota dan persit kepada Kapten Arm Muasari dan istri.